



In dieser Konstellation beteiligt sich der Kunstkreis zum letzten Mal an der **Gruppenausstellung im Ludwig-Harms-Haus zum Weihnachtsmarkt**. Einige Gruppenmitglieder hören aus Altersgründen auf. Doch wird der Kunstkreis des Kultur- und Heimatkreises im nächsten Jahr unter neuer Leitung weitermachen.

Fotos: Schmidt

Kunst und Knusperhäuschen

Heute beginnt „De Ole Wiehnachtsmaakt“ – Gestern lief der Budenaufbau auf Hochtouren

Von **Thomas Schmidt**

BREMERVÖRDE. Heute geht es los: „De ole Wiehnachtsmaakt“ in Bremervörde öffnet seine Pforten. Die offizielle Eröffnung findet um 16 Uhr statt. Der City- und Stadtmarketingverein (BCSM) hat wieder ein buntes Programm mit zahlreichen stimmungsvoll geschmückten Buden vorbereitet.

Nach der Eröffnung mit Vorführungen dreier Kindergärten auf der Bühne vor der Kirche geht es heute um 17.30 Uhr in St. Liborius weiter mit der beliebten Veranstaltung „Singt Weihnachten“ (BZ berichtete).

Der weihnachtliche Budenzauber ist täglich von 14 bis 20 Uhr geöffnet. Und die Bremervörder Geschäfte laden am morgigen Freitag zum traditionellen Christmas-Shopping ein: Die Geschäfte



Auch in der Bude der Bremervörder Reservistenkameradschaft RK-7 wurde gestern Abend noch fleißig gewerkelt.

sind am Freitag bis 22 Uhr geöffnet, während die „Weihnachtsengel“ in der Innenstadt unterwegs sein werden, um kleine Präsenten an die Kunden zu verteilen, wie der BCSM mitteilt.

Natürlich gehört auch die traditionelle Ausstellung des Kunstkreises des Kultur- und Heimatkreises (KuH) zum „Wiehnachtsmaakt“ – in dieser Konstellation allerdings zum letzten Mal. Die

Sprecherin der Gruppe, Gerda Dobbeling, wies gestern darauf hin, dass sie den Kunstkreis noch bis zum Sommer kommissarisch leiten werde. Danach werde es eine neue Leitung der Gruppe geben. Auch mehrere Gruppenmitglieder werden aus Altersgründen aufhören. Den Kunstkreis werde es aber weiterhin geben – „mit neuen und alten Gesichtern und frischen Wind“, versprach Dobbeling. Und ab Februar wird sich die Gruppe wieder jeden ersten Montag im Monat um 15 Uhr im Bachmann-Museum treffen.

Doch jetzt freuen sich alle Kreativen auf viele Besucher anlässlich des Weihnachtsmarktes: Die Werke der folgenden Kunstkreismitglieder sind im Ludwig-Harms-Haus zu sehen: Ute Rütten, Peter Reimann, Rita Mahnke, Olaf und Margit Exner, Gerda Dobbeling, Ingrid Gaul, Hannelore Brenneken, Margarethe Sehl, Roswitha Kaiser und Waltraud Weber.